



## Conmemoran el "Día del Orgullo Autista" en Pichilemu

FERNANDO ÁVILA F.

En el marco del Día del Orgullo Autista, una jornada dedicada a visibilizar, valorar y reflexionar sobre la neurodiversidad, la Municipalidad de Pichilemu, a través de su Oficina de Inclusión, el Programa de Apoyo Integral para Niñas, Niños y Adolescentes con Condición del Espectro Autista y/o Sospecha Diagnóstica (CEA-SD) y la agrupación Casa Arcoiris, organizaron una significativa exposición conmemorativa. La actividad contó con la presencia del alcalde, Roberto Córdova Carreño, quien entregó un emotivo saludo a las personas autistas y sus familias, reafirmando el com-

promiso de la municipalidad para fortalecer el programa y seguir apoyando a esta comunidad en la comuna.

El evento incluyó la charla, "Autismo en primera persona y prevención del bullying en entornos escolares", dictada por Diego Infante Schkolnik, activista autista y masoterapeuta, quien compartió su experiencia de vida con sensibilidad y carisma, dando paso a un conversatorio abierto que promovió el diálogo y la reflexión.

Estuvieron presentes también autoridades locales, entre ellas los concejales Marcelo Cabrera, Sofía Yávar, Anibal Galarce, Pablo Canales y el CORE Jorge Vargas.